

Newsletter | **Management of special waste - Update November 2023**

November / Novembre 2023

[Lire ce message en français \(ci-dessous\)](#)



Dear all,

Several documents summarizing special waste management at EPFL have recently been updated. These documents are available on the "[Waste](#)" page of the OHS website, or via the links below.

**IMPORTANT** note for the users of the building Microcity in Neuchâtel: not all these changes concerns you, a separated Newsletter or an email will be sent

shortly.

Updated documents:

1. The [decision chart or decision tree](#) which enables you to find the label numbers and OMoD codes corresponding to your special waste. Please print out the latest version (V1.9) from November 2023 and display it in your laboratories to replace the previous one.
2. The information leaflet "[What should I know - Special waste management at EPFL](#)" (V.3; November 2023) has been updated to reflect the changes introduced in the decision tree.

The main change is the introduction of a **new OMoD code for ALL biological waste : 18 01 06**. This new OMoD code replace the 18 01 02 and the 06 03 14.

There are now 2 separated waste labels with the same OMoD code:

- **Label n°3 (18 01 06) for all liquid biological waste inactivated chemically or thermally (autoclave).**
- **Label n°12 (18 01 06) for buffer and saline solution as well as molecular biological kits.**

These two types of waste, although having the same OMoD code, **must not be mixed together**.

Please share this information with the rest of your group. If you have any questions, please open a [Safety support ticket](#) (category: Waste).

Your OHS team

---

## Français

Bonjour à toutes et à tous,

Plusieurs documents résumant la gestion des déchets spéciaux à l'EPFL ont récemment été mis à jour. Ces documents sont disponibles sur la page "[Déchets](#)" du site de l'OHS, ainsi que via les liens ci-dessous.

**Note IMPORTANTE pour les utilisateurs du bâtiment Microcity à Neuchâtel :** ces changements ne vous concernent pas tous, une Newsletter ou un email séparé vous sera envoyé prochainement.

Documents mis à jour:

1. Le [diagramme décisionnel ou arbre de décision](#) qui vous permet de trouver les numéros d'étiquettes ainsi que les codes OMoD correspondants à vos déchets spéciaux. Veuillez svp imprimer la dernière version (V1.9) de Novembre 2023 et l'afficher dans vos laboratoires en remplacement de l'ancienne.
2. Le feuillet d'information "[Que dois-je savoir - Gestion des déchets spéciaux à l'EPFL](#)" (V.3; Novembre 2023) a été mis à jour pour refléter les changements introduits dans l'arbre de décision.

Le principal changement est l'introduction d'un **nouveau code OMoD unique**

**pour TOUS les déchets biologiques : 18 01 06.** Ce nouveau code OMoD remplace le 18 01 02 et le 06 03 14.

Il y a maintenant 2 étiquettes séparées pour ces déchets :

- **Etiquette n°3 (18 01 06) pour tous les déchets biologiques liquides inactivés chimiquement ou thermiquement (autoclave).**
- **Etiquette n°12 (18 01 06) pour les solutions tampons et solutions salines ainsi que les kits de biologie moléculaire.**

Ces deux types de déchets, bien qu'ayant le même code OMoD, **ne doivent pas être mélangés.**

Merci de partager cette information avec le reste de votre groupe. Si vous avez des questions, veuillez svp ouvrir un [ticket de support](#) (catégorie: Déchet).

Votre équipe OHS